

Nota Editorial

Este segundo número de la REVISTA TEFROS pretende avanzar y consolidar los objetivos que nos trazamos hace ya cuatro años con la creación del TEFROS, esto es, la instauración de un ámbito de interacción permanente como para hacer de la producción etnohistórica sobre la Frontera Sur una rama del saber interdisciplinaria.

A través de esta publicación electrónica -cuyo antecedente inmediato fue el BOLETIN TEFROS- difundimos los avances que en el plano de las investigaciones de frontera vienen realizando sus miembros. La primera sección está constituida por los Cuadernos del Taller y está dedicada a la presentación y discusión de artículos. En esta ocasión presentamos tres trabajos originales así como notas y documentos relacionados con la problemática de la Frontera Sur. En la sección titulada Imágenes de la Frontera, ofrecemos el último capítulo de "Rostros aborígenes de las pampas argentinas, siglo XVIII y XIX" destinado en esta ocasión a los Bravo. Las últimas secciones contienen una actualización de las publicaciones de los miembros del TEFROS e información sobre las actividades académicas y de difusión que se realizarán antes de fin de año así como algunos eventos que se anuncian para los próximos.

Queremos también agradecer especialmente a los siguientes especialistas por la tarea de evaluación llevada a cabo: Dr. Eduardo Crivelli, Dra. María Elena Ginóbili, Lic. Diana Lenton, Dra. Diana Mazzanti, Dra. Catalina Michieli, Dra. Ana Ramos y Mgter. Mariano Ramos. Sus estimulantes comentarios han enriquecido esta entrega de la revista.

Una vez más, reiteramos a todos nuestros lectores la invitación para que se contacten con nosotros.

LA DIRECCIÓN